東中だより

★ 校訓 自主 創造 責任

令和6年 12月10日(火) No.8 稲敷市立東中学校 川中 俊治 在籍数 男84 女 110 計 194名

3年性教育講演会

11月21日(木)に、3年生保護者と生徒を対象に、 性教育講演会を実施しました。済生会病院産婦人科医 陳 央仁 先生を講師にお迎えし、「自分を大切にして 生きるために ~君は愛されるために生まれた~」と いう演題で、生命誕生の奇跡や性感染症等のお話を通 して、命の大切さについてご講演いただきました。

陳先生の言葉が生徒の心に響き、命について見つめ 直す素敵な時間となりました。



第2学年 友歩会

初志貫徹 歩ききった先に笑顔あり ~ Muscle Pain the Next Day ~

11月29日(金)、2年生の友歩会が行われました。行方市麻生運動公園から、東中学校までの霞ヶ浦沿いのコース約20.2kmを、けがや事故もなく無事完歩することができました。

声を掛け合いながら歩く2年生の様子から、大きな成長を感じる行事となりました。ゴール した生徒の表情からは、心地よい疲れと達成感が伝わってきました。

また、保護者の方々にも、一緒に歩いていただき、交通安全指導等、生徒の安全確保に向けご協力をいただきました。 誠にありがとうございました。













レッドリボンキャンペーン

11月28日(木)から、保健委員会の企画でレッドリボンキャンペーンが行われました。レッドリボンキャンペーンは、エイズまん延防止及び患者・感染者に対する差別や偏見をなくすことをねらいとしています。保健委員の生徒は、資料とレッドリボンを全生徒に配付するとともに、世界エイズデーやレッドリボンの意味について説明し、エイズに対する理解を深めました。



給食食指導

あずま東小学校から、栄養教諭の田中先生をお迎えして、 食指導を行っています。田中先生は、生徒の健康を考えて 給食の献立を考えてくださっている先生です。

3年生は「受験期に大切な栄養と食事」(11/15)、2年生は「生活習慣病と食事」(12/9)をテーマに、分かりやすく説明していただきました。ありがとうございました。



シティス ンシップ 教育「消費者教育(11/28)・金融教育(12/4)」

3年生では、家庭 科で消費者教育、社 会科で金融教育を行いました。より良く 市民生活を送るため の貴重な学びとなり ました。



消費者教育(協力:第一生命)



金融教育(協力:常陽銀行)

令和7年度 生徒会本部役員任命式

会長 黒田 大翔(2年) 副会長 根本 舷斗(2年) 役員 飯塚 直輝(2年) 高城 心咲(2年) 藤田 なな(1年) 吉田智恵美(1年)

12月9日(月)、新生徒会本部役員の任命式が行われました。この任命式をもって、生徒会が令和7年度新役員に引き継がれることとなります。これまで東中のリーダーとして活動してくれた令和6年度役員の皆さん、ありがとうございました。

新役員の皆さんは、東中がよりよい学校にしようという 強い意志をもって、引継ぎを行いました。役員でアイデア を出し合い、全校生徒と力を合わせて、東中をさらに素晴 らしい学校にしてください。大いに期待しています。

